

valents.

Programa de Gobierno

Barcelona Mayo 2023

Esto que tiene usted en las manos no es un programa electoral. Es un compromiso de Gobierno.

Es algo más que una vaga sucesión de ideas e intenciones. Es un pacto, un compromiso moral con los barceloneses que ya venimos demostrando en estos años proponiendo muchas de estas medidas en el pleno del Ayuntamiento y desde cada uno de los distritos de la ciudad. Son fruto de una profunda reflexión en la confianza de que Barcelona merece salir de la pinza disolvente que forman el nacionalismo y el populismo de izquierdas y que ha degradado a la ciudad en una inexorable decadencia económica, urbanística, social y moral como nunca había sucedido en democracia.

La ciudad, otrora punta de lanza y paradigma de modernidad, ha perdido vitalidad, nervio cultural y atractivo para los inversores y emprendedores. Está más sucia, insegura, caótica y degradada, sumida en una suerte de desorden donde las ordenanzas se aplican o no a conveniencia del gobierno de Ada Colau y el PSC de Collboni.

Barcelona no parte de cero, acumula dos milenios de historia, es la "ciudad de los prodigios" a la que queremos que la gente vuelva la mirada. La trama de esta ciudad la forman sus comerciantes, las empresas tecnológicas, su red sanitaria pública y privada, el patrimonio arquitectónico, el mar, las montañas, la red de polideportivos, los espacios culturales, o su singular urbanismo.

Presentamos **más de 180 medidas** que suponen un revulsivo en todos los niveles y que lograremos con la complicidad de sus ciudadanos, con diálogo y con la construcción de consensos: apostaremos por una movilidad sostenible que haga fácil y cómoda la vida a las personas y que se acople a los retos de las ciudades europeas del siglo XXI, no malgastaremos los recursos en obras faraónicas cuando haya una solución más efectiva y económica; no hipotecaremos a las generaciones venideras ni desperdiciaremos un euro del presupuesto municipal en gastos superfluos que solo buscan ampliar la red clientelar.

El renacer de Barcelona vendrá de la mano de la innovación, la cultura y la excelencia, de su reivindicación como gran capital española, mediterránea y europea.

Nuestras propuestas son de extrema necesidad y de extrema responsabilidad. Sería una temeridad postergarlas; no hacer nada es la peor de las decisiones y en VALENTS no nacimos para la resignación.

Decía Enrique Badosa: «Yo que soy español de Cataluña /y catalán de España, tanta monta, /no tengo que dar explicaciones /de por qué escribo en una u otra lengua. /La libertad se explica por sí misma».

Eva Parera i Escrichs

Candidata a la Alcaldía de Barcelona

Pilares

Seguridad: Devolveremos la seguridad a nuestras ciudades, acabando con la delincuencia y la ocupación, garantizando el respeto y el cumplimiento de la ley. Sin seguridad, las personas no podemos vivir en libertad.

Trabajo: Reactivaremos la economía y el empleo, creando oportunidades para los jóvenes, eliminando impuestos y trabas burocráticas y atrayendo inversiones, talento y emprendimiento. Sin empleo y oportunidades no hay posibilidad de prosperidad para individuos y familias.

Libertad: Defendemos la libertad de la persona para expresarse libremente, a hacerlo en el idioma que quiera, escoger el modelo educativo para sus hijos y emprender en su negocio. Queremos facilitarles la vida a las personas, no controlar su proyecto de vida.

Índice

01 SEGURIDAD	05
02 ECONOMÍA Y TRABAJO	10
03 BARCELONA, CIUDAD ABIERTA Y MEDITERRÁNEA	17
04 FAMILIA Y SERVICIOS SOCIALES	22
05 MOVILIDAD Y MEDIO AMBIENTE	29
06 VIVIENDA Y URBANISMO	36
07 CULTURA	41
08 EDUCACIÓN	47
09 DEPORTE	52

01

SEGURIDAD

“Más policía patrullando
nuestras calles”

Seguridad y respeto a la ley

La seguridad es la base de la convivencia social y garantía del desarrollo y bienestar de una sociedad. Seguridad es libertad.

La seguridad es, por desgracia, tema central en las conversaciones de los barceloneses que ven y padecen una imparable degradación en sus calles, cada vez más inseguras. Barcelona es la gran ciudad española con mayor tasa de criminalidad.

En el barómetro municipal de julio de 2022 se recoge que un 22% de los barceloneses piensan que la ciudad es más insegura, siendo, sin duda, el principal foco de preocupación de los ciudadanos, y ya llevamos diez barómetros seguidos donde los vecinos reclaman mayor seguridad.

Además, el 25% de los ciudadanos de la capital catalana asegura haber sido víctima de uno o más delitos durante estos últimos años.

Los datos y la sensación de inseguridad han traspasado fronteras y ya hay algunos tours operadores y webs internacionales que avisan de la situación de peligrosidad de nuestras calles. Tenemos un delito cada dos y minutos y medio.

El Govern de Ada Colau ha infligido un constante menosprecio a la Guardia Urbana y, en general, a todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. Valores como el orden o el respeto a la ley son permanentemente cuestionados o reinterpretados según sus intereses.

Desde **VALENTS** proponemos un nuevo modelo de seguridad que recupere las mejores prácticas junto a otras medidas que enfrenten los retos de seguridad del siglo XXI y la tipología delictiva propia de la ciudad. En este empeño contaremos con los municipios que integran el Área Metropolitana de Barcelona.

1. La alcaldesa liderará y aplicará, en los primeros dos meses de mandato, las medidas urgentes y necesarias para frenar la delincuencia en nuestras calles

Reuniremos a todos los agentes y sectores involucrados para cortar de forma radical el aumento de delitos en la ciudad, sin dejar de lado los conflictos que surjan día a día. Trabajaremos con ellos un modelo a largo plazo liderado por la propia Eva Parera.

2. Retornaremos el principio de autoridad y respeto a la Guardia Urbana de Barcelona (GUB)

Extensivo a todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado ante el menosprecio y las humillaciones a las que han sido sometidos en los últimos años. Visibilizaremos nuestro apoyo con un diálogo constante, así como en las campañas de civismo y con expositores en el *Saló de l'Ensenyament*.

3. Reforzaremos la unidad montada de la Guardia Urbana

La unidad montada de la GUB lleva muchísimos años dando prestigio internacional a Barcelona.

Es el tipo de servicio es ideal para patrullar grandes parques y sobre todo las montañas que rodean Barcelona, fundamentalmente Montjuich y el parque de Collserola.

4. Estableceremos una policía de proximidad realmente cercana con patrullas a pie

Una policía de proximidad y de complicidad, con patrullaje a pie, que conozca las características físicas y sociales de cada barrio y que ponga el acento en la acción preventiva, proactiva y de colaboración, que tenga interlocución directa con vecinos, entidades y comerciantes como vía más efectiva para la resolución de conflictos, y como catalizadora de bienestar y del libre ejercicio de los derechos de las personas. En definitiva, un modelo de patrullaje que genere credibilidad y, por tanto, legitimidad de la institución policial.

5. Nuevo modelo de patrullaje

Aumentaremos la presencia policial por las noches, así como efectivos en funciones de inspección de locales con exceso de ruido. Aumento del número de patrullas y de unidades de reacción rápida para casos graves de alteración del orden público, así como los binomios de policía de paisano. Propondremos a la Generalitat de Catalunya la consolidación definitiva del modelo de patrullaje mixto Guardia Urbana-Mossos d'Esquadra.

6. Reformularemos y ampliaremos la Unidad de Refuerzo para las Emergencias y la Proximidad (UREP)

Barcelona necesita un cuerpo de antidisturbios de élite, que luche contra las okupaciones, el narcotráfico y el tráfico de personas y que actúe en otras situaciones extraordinarias. Trabajarán en coordinación con otros cuerpos policiales.

7. Modernización y colaboración

La modernización de la GUB pasa por cambiar el modelo policial, determinado a principios del siglo XX. Por ello, Valents propone que la GUB sea una policía integral en la ciudad de Barcelona, con apoyo de las nuevas tecnologías como son el Big Data, la inteligencia artificial, y la video vigilancia en espacios difíciles, como los drones, y que todo ello permita monitorizar cada día aquellas zonas urbanas donde los antiguos delitos se solapan con nuevas formas delincuenciales.

También dotaremos a la Guardia Urbana de los últimos adelantos tecnológicos de seguridad personal como las pistolas Táser o cámaras para los agentes, para generar la necesaria seguridad física y jurídica en nuestros servidores públicos.

8. Reorganizaremos las tareas administrativas de la Guardia Urbana (GUB)

Se realizarán cambios estructurales y funcionales dentro de la estructura jerárquica de la GUB. Los trabajos administrativos serán realizados por personal administrativo especializado que efectuará aquellas tareas administrativas ordinarias necesarias para el buen funcionamiento de la organización, liberando de este modo efectivos policiales necesarios en nuestras calles, en especial mandos intermedios del cuerpo como sargentos o subinspectores.

9. Implantaremos las “rutas seguras”, a partir de las 23h, aprovechando las marquesinas de los autobuses

La seguridad está al servicio de la ciudad, pero la ciudad y su mobiliario urbano también deben estar al servicio de la seguridad, y esta reciprocidad activa tendrá como objetivo principal los delitos sexuales, que han aumentado un 25% en los últimos 4 años. Con esta medida cualquier persona que se sienta amenazada o indispuesta a altas horas de la madrugada podrá situarse bajo una marquesina de bus donde todos sus movimientos y los de su “amenaza” quedarán registrados por sistemas de video vigilancia, además de contar con un sistema para llamar a emergencias.

10. Aumentaremos los efectivos policiales hasta los 5.000 agentes

Para dar respuesta a una realidad social a más de 50 millones de personas que se mueven por nuestro territorio (barceloneses, ciudadanos metropolitanos y turistas) estableciendo las ratios en función a las necesidades reales de la ciudad, llegando, como mínimo, a los 5.000 agentes en esta legislatura entre Guardia Urbana y Mossos.

11. Instaremos a la Generalitat a que establezca más efectivos fijos de los Mossos

Barcelona, como capital de Cataluña, merece que tengamos más efectivos fijos de los Mossos de servicio directo y no contabilizando los servicios itinerantes.

12. Abriremos un departamento específico para el seguimiento del cobro de las sanciones por incivismo

Barcelona solo cobra un 37% de las multas impuestas por incivismo. Esta dejadez y la ausencia de medidas coercitivas aumentan la sensación de impunidad a los incívicos y desgasta la autoridad de los agentes que las ponen. En caso de insolvencia se establecerán trabajos para la comunidad.

13. Propondremos la creación de una Unitat Especial de Transport Metropolità

Con un número aproximado de 460 agentes tanto de uniforme como de paisano en dos turnos, coordinados por un mando de la GUB situado en el Centro de Control de Metro (CCM) de la Calle Josep Estivill en la Sagrera. Desde este CCM se coordinará el trabajo policial con la Seguridad Privada del Metro.

14. Construiremos dos subcomisarías

En el subsuelo del intercambiador de la Línea 1 de la Sagrera y en la Plaza Catalunya.

15. Tolerancia cero con la okupación

Garantizaremos una respuesta rápida la policía, así como el apoyo de la administración para facilitar desalojos express en 48h. Crearemos una unidad especializada en okupaciones que colaborará con la unidad de los Mossos.

16. Colaboración con la Guardia Civil, la Policía Nacional, Policía Portuaria y los Mossos d'Esquadra

En las atribuciones que le son propias. Seguiremos defendiendo los emplazamientos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y del Ejército: Vía Layetana, Verneda, Sant Antoni Maria Claret y Cuartel del Bruch.

17. Bomberos-Parc de Collserola

Collserola es el pulmón de Barcelona. Pero la sierra, y los núcleos urbanos que en ella existen, están amenazados por incendios y otras emergencias. Proponemos, como primer paso para neutralizar esta amenaza, la construcción de una macro caserna en la zona de Collserola que sirva de base y punto de partida para el patrullaje coordinado entre los diferentes cuerpos de emergencia, incluyendo también el acompañamiento a los técnicos forestales por las zonas más habitadas (Vallvidrera y las Planes) para que monitoricen constantemente las condiciones climáticas y establezcan un análisis de riesgos continuo. Esta coordinación será extensible a todos aquellos departamentos e instituciones que tengan una relación directa en la respuesta efectiva para la protección y el mantenimiento de Collserola.

18. Creación de un programa de valores y convivencia cívica

Sabemos que el espacio público es de todos, por lo que debemos observar unos márgenes de respeto y armonía para no generar conflictos de convivencia; para reforzar este principio nos hemos dotado de una Ordenanza Municipal cuya aplicación por parte del Govern de Ada Colau da pie a arbitrariedades y molestias que están sufriendo nuestros vecinos. Encararemos esta problemática desde la visión de la seguridad, pero también de la salud pública con especial incidencia en el botellón y en el consumo de drogas en la vía pública.

02

ECONOMÍA Y TRABAJO

**“Crearemos una Regiduría de
Autónomos y Emprendedores”**

Desarrollo económico, competitividad y trabajo

Barcelona debe mirar hacia adelante y abandonar la tendencia de los últimos años, contraria al crecimiento y el desarrollo económico de la ciudad. En los últimos años, la ciudad ha visto cómo empeoraba su imagen y su prestigio. El proceso independentista y el marcado sesgo ideológico de los gobiernos autonómico y municipal han alejado de Barcelona las oportunidades de inversión, desarrollo y crecimiento, inundando la ciudad de incertidumbre, desconfianza e inseguridad jurídica.

El Govern de Ada Colau ha apostado por el empequeñecimiento de la ciudad, toda su política ha ido hacia la desinversión, al decrecimiento, a las políticas contra el desarrollo de negocios y comercios en la ciudad, la antipatía hacia el turista y, en definitiva, a poner todo tipo de trabas a todo aquél que quiera emprender o invertir. Un ejemplo, desde 2016 ha cerrado más del 20% de sus comercios emblemáticos.

Vamos a dar cabida a las diferentes formas de viajar, conocer y disfrutar de la ciudad. El turismo es una gran ventana, aporta más del 15% del PIB de riqueza a la ciudad. El turismo permite que se hable de la ciudad, que otros deseen conocerla, venir a estudiar, a trabajar o a empezar un proyecto laboral.

Vamos a construir en Barcelona un nuevo modelo económico que favorezca a su rico y característico tejido comercial. Apostaremos por el libre mercado, facilitando la concesión de licencias en 48 horas con una declaración responsable, agilizando las gestiones burocráticas potenciando el desarrollo de la industria y el comercio y, en consecuencia, la creación de puestos de trabajo.

Vamos a generar en Barcelona un foco de atracción de talento y de proyectos de innovación y desarrollo. Convertiremos Barcelona en la vanguardia del desarrollo tecnológico de Europa, apostando por la acogida de startups y empresas de sectores tecnológicos, acogiendo proyectos innovadores en sectores como el turismo, la movilidad, el transporte y cualquier herramienta que nos permita adaptar la ciudad al siglo XXI.

VALENTS propone un modelo de ciudad libre y abierta. Abierta a la inversión, al visitante, al turista, a la innovación, al estudiante, al comerciante, a las familias, a los jóvenes y a todo aquél que crea y quiera crecer en esta ciudad.

19. Crearemos la Regiduría de Autónomos y Emprendedores

Barcelona es una ciudad de pequeñas, medianas empresas y comercios de barrio. Con VALENTS en el gobierno, habrá un concejal dedicado a ayudar a los que crean empleo. Aglutinaremos todas las políticas en favor de autónomos y pymes que ayude a estos sectores claves en la recuperación económica de Barcelona y que impulse a todo aquél que quiera emprender.

20. Revisaremos los Planes de Usos de cada uno de los distritos

El actual Plan de Usos impone un modelo de actividad económica en la ciudad expulsando a los negocios que no encajan en su ideología. Redactaremos uno nuevo que cuente con el máximo consenso de vecinos y comerciantes atendiendo a la realidad del barrio donde se aplique.

21. Trabajaremos para la ampliación del Aeropuerto Barcelona - El Prat

El Aeropuerto de Barcelona - El Prat es uno de los polos económicos más importantes de la ciudad que en los últimos años sólo ha servido de arma arrojadiza para intereses partidistas. Desde Valents vamos a potenciar su ampliación para crear una verdadera puerta de entrada a Europa desde Asia, África y América, que sirva como puente entre continentes y que atraiga turismo e inversión a la ciudad.

22. Facilitaremos las condiciones para que las pymes pueden concurrir a los concursos y licitaciones públicas

Abriendo así el abanico al sector económico de nuestra ciudad y ampliando la concurrencia de propuestas y la competitividad para favorecer la calidad del proyecto.

23. Entorno business friendly

Impulsaremos la actividad productiva en Barcelona sin olvidar los proyectos de economía verde y azul, creando un programa de promoción de estructuras locales e internacionales buscando el apoyo del Gobierno del Estado y de la Generalitat. Reforzaremos el papel de Barcelona Activa y de la OAE (Oficina de Atención a las Empresas).

24. Aplicaremos la supresión de las tasas de inicio de actividad económica

Y pediremos a la Generalitat que se responsabilice solidariamente de la reducción de los impuestos que han empeorado nuestra posición relativa con el resto de España por ser Cataluña la Comunidad Autónoma que más asfixia a sus ciudadanos en materia fiscal.

25. Infraestructuras estratégicas

Trabajaremos por el crecimiento de la Fira de Barcelona, el Puerto, el Aeropuerto, la Zona Franca y el área logística, con la coordinación de los sectores de la ciudad implicados en la acogida de su actividad, impulsando ferias y congresos internacionales en la ciudad y la investigación asociada a las universidades y centros de I+D.

26. Redefinir el atractivo turístico de Barcelona

Desarrollaremos un plan de turismo que abarque toda la ciudad de Barcelona convirtiendo la ciudad en un completo circuito de cultura, historia y patrimonio arquitectónico que conecte los diferentes puntos de interés turístico de toda la ciudad. Eliminaremos el recargo de la tasa turística de la ciudad de Barcelona y garantizaremos que lo recaudado por la tasa turística se reinvierte en el sector.

27. Colaboraremos con otras ciudades en el fomento del turismo

Creando sinergias con otras grandes ciudades y ofreciendo paquetes de calado cultural que abran la oferta para atraer un turismo de calidad como por ejemplo bonos y entradas únicas para MNAC/ Museo del Prado o Reina Sofía/ MACBA, así como para espectáculos teatrales o conciertos. Impulsaremos los acuerdos necesarios con las compañías hoteleras, ferroviarias y aéreas para que se incluya el transporte y el alojamiento en estos packs.

28. Apoyar el sector turístico ampliando la oferta y la calidad

Vamos a abrir el abanico de posibilidades que nos aportan los diferentes modelos de turismo, desde las habitaciones compartidas hasta el alojamiento en hoteles de lujo. Apostaremos por una oferta diversificada que promueva el turismo de calidad, dejando atrás el turismo de borrachera y marihuana.

29. Crear políticas de empleo

Desarrollaremos a través de Barcelona Activa y el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), en colaboración con las empresas y comercios de la ciudad, un programa intensivo de preparación, formación y contratación de personas en situación de desempleo para reducir la tasa de paro de larga duración en la ciudad.

30. Plan de captación de talento

Según el "City Talent Index 2022" Barcelona ocupa el puesto 12 en retención de talento. Pero aún se puede hacer más: desarrollaremos, junto con las universidades y centros de estudios de la ciudad, un programa de atracción de talento internacional. De esta manera, queremos promocionar las largas estancias y el desarrollo de proyectos de I+D en los diferentes centros de investigación de la ciudad y la consecuente atracción de inversión.

31. Una Administración que ayuda

Todo el programa económico girará en torno a construir una administración facilitadora de la actividad económica y no como barrera de entrada. Potenciaremos la participación de todos los sectores, estimulando la inversión y la

creación de riqueza, potenciando la colaboración público-privada. Aceleraremos la tramitación de licencias para apertura de negocios implantando la licencia con declaración responsable en 48h.

32. Digitalización de todos los servicios

Crearemos en toda la Administración un entorno digital e interconectado para la agilización de procesos y el acceso a la información. Promoveremos en este proceso, nuevas ideas y jóvenes proyectos de desarrollo de negocio digital, facilitando el crecimiento de nuevos talentos y la atracción de empresas innovadoras. Queremos que esta digitalización llegue a la relación de las personas con el Ayuntamiento sin desatender a las personas mayores que siguen teniendo un trato más personal con nuestra administración.

33. Recuperación del tejido empresarial y regreso de empresas

Junto a todas las medidas económicas, estableceremos un plan concreto y preciso de recuperación del tejido empresarial perdido durante los años del *procés* independentista, que desarrolle la solidez y la ventaja competitiva de Barcelona. Así mismo impulsaremos, como capital de Cataluña, que las empresas vuelvan a traer la producción y fabricación de bienes a Cataluña.

34. Potenciar la ubicación de empresas en locales a pie de calle

Incentivaremos a empresas, negocios, autónomos y comerciantes para que se trasladen desde oficinas en edificios de vivienda a locales a pie de calle con el fin de dar vida a miles de locales vacíos en Barcelona. Una vida que ayude a la seguridad en las calles y facilite liberar espacio en los edificios para dedicarlo a vivienda.

35. Apoyo a los Mercados Municipales

Auténticos vertebradores de la vida de los barrios y ejemplo de la mejor tradición comercial de Barcelona. Daremos un nuevo impulso al Instituto Municipal de Mercados y aceleraremos las obras y mejoras de éstos. Derogaremos la obligatoriedad de contratar la energía a Barcelona Energía, empresa que liquidaremos.

36. Plan de Reactivación de los Polígonos Industriales

Impulsaremos los polígonos industriales de Barcelona con el consenso y la colaboración de las asociaciones de este sector que son un fuerte polo económico de nuestra ciudad.

37. Desarrollo de un programa de *mentoring* para autónomos

Desarrollaremos, a través de Barcelona Activa, programas de *mentoring* para impulsar la reinención de los negocios de autónomos, poniendo a su disposición metodologías y herramientas de acompañamiento de un modo proactivo.

38. Formación Profesional

Diseñaremos e implementaremos un programa de orientación para que los estudiantes de ESO conozcan las necesidades del mercado de trabajo y las posibilidades que les ofrece la Formación Profesional. A través de las agencias y organismos de promoción y desarrollo económico, reforzaremos la relación entre las empresas del municipio y los centros de Formación Profesional, facilitando la realización de prácticas y la inserción de los jóvenes en el mercado de trabajo.

39. Eliminación de tasas e impuestos

Eliminaremos las tasas e impuestos que ralentizan y ponen barreras a la apertura y desarrollo de negocios y comercios en la ciudad, reduciendo así mismo, las cargas fiscales familiares. Ampliaremos las bonificaciones del IBI a familias numerosas y monoparentales.

40. Eliminación de la tasa de residuos

Cuando se trata de cambiar hábitos en la ciudad no se debe apostar por la sanción sino por el incentivo. Eliminaremos la tasa de gestión de residuos del recibo del agua y apostaremos por la reducción de otras tasas e impuestos como incentivo en la reducción del impacto de la gestión de residuos.

41. Ejes comerciales

Colaboraremos con las distintas asociaciones y ejes de comerciantes para dar visibilidad a su trabajo de vertebración y dinamización de los negocios en las zonas comerciales de la ciudad. Impulsaremos la creación de los APEUS.

42. Terrazas

Consolidaremos las terrazas COVID. Eliminaremos la revisión de las licencias de terrazas anuales siendo esta cada cinco años. Reduciremos la tasa de la terraza partiendo de la consolidación de la bonificación del 75%. Unificaremos los horarios de cierre de las terrazas que será a las 24h.

43. Impulsar la bilateralidad entre el Ayuntamiento y órganos de gobierno autonómico y estatal en materia fiscal

Impulsaremos diferentes comisiones bilaterales entre Generalitat y Estado para que se adopten medidas y leyes que ayuden a Barcelona a alcanzar los objetivos de desarrollo económico que necesita la ciudad.

44. Reducción de la deuda

Planaremos una amortización de la deuda del Ayuntamiento, en la búsqueda de unas finanzas sostenibles que no hipotequen a nuestros hijos con una ciudad endeudada. También recuperaremos la deuda del Ayuntamiento con otras administraciones.

45. Bonificación del IBI a los propietarios de pisos y locales okupados

Subvencionaremos el IBI a todos los propietarios que hayan denunciado una ocupación de su propiedad, viviendas o locales, durante todo el proceso judicial de expulsión de las personas okupas.

03

**BARCELONA
CIUDAD ABIERTA
Y MEDITERRÁNEA**

“La capital del Mediterráneo”

Ciudad líder, abierta y dinámica

Barcelona ha encadenado una serie de retos globales y locales muy intensos provocando que aquel modelo de ciudad de consenso y grandes acontecimientos, se haya quedado poco a poco obsoleto. La ciudad debe avanzar hacia un concepto de nueva metrópoli, adaptándose a las nuevas metas y realidades de las ciudades del siglo XXI.

Víctima de la introspección en una Cataluña que mira atrás, la Barcelona abierta se encuentra hoy desorientada y proclive al pesimismo y al aislamiento necesitada de nuevos horizontes que le devuelvan su capacidad de liderazgo.

Los últimos diez años, marcados por el proceso independentista y sumado a los últimos ocho años de gobiernos populistas de Ada Colau, han provocado la pérdida de valor de la ciudad. Durante estos años en Barcelona ha primado más las políticas marcadas por un carácter ideológico que las políticas plurales y abiertas para todos los ciudadanos.

La baja tasa de natalidad, los fallecidos durante la pandemia y los problemas de acceso a la vivienda han provocado un descenso de la población en Barcelona. Se calcula que en el último año se han ido cerca de 130.000 personas.

Muchos de los retos de Barcelona tienen una dimensión y solución metropolitana. Los problemas de la vivienda, la seguridad o de movilidad solo tendrán solución a largo plazo si se abordan de manera conjunta con los ayuntamientos de la primera corona que rodea la ciudad.

La proyección europea y exterior de Barcelona requieren de un nivel de compromiso político superior al que recibe actualmente por parte del actual gobierno municipal, un compromiso alejado de activistas, antisistemas y liderazgos mesiánicos.

Valents devolverá Barcelona a la altura que le corresponde como puerta de entrada a Europa, referente del Mediterráneo, co-capital de España y capital de Cataluña, restaurando su vocación de liderazgo y haciéndola más dinámica, competitiva y creativa.

46. Barcelona Metropolitana

El territorio metropolitano de Barcelona, con más de 3,3 millones de habitantes, es una de las áreas metropolitanas más grandes de Europa y tiene un peso importante en el espacio del Mediterráneo por sus conexiones estratégicas. Desencallaremos el debate de los últimos 25 años sobre la creación de la Barcelona Metropolitana como solución a los retos territoriales para lograr un mejor desarrollo económico y social de una Barcelona que se queda pequeña.

47. Barcelona capital de Cataluña

Apostamos por una Barcelona abierta, diversa y plural que esté en permanente conexión con las grandes capitales de todo el mundo. Promoveremos su condición de capital de Cataluña creando dinámicas que le permitan proyectarse en otros

territorios y exigiendo a la Generalitat que cumpla sus compromisos de inversión con la ciudad.

48. Barcelona cocapital de España

Construiremos un proyecto de co-liderazgo de la ciudad dentro de España basado en la lealtad institucional, la confianza y la responsabilidad y potenciaremos que haya una mayor presencia del Estado en Barcelona. Esta condición de capitalidad de Barcelona animaría a volver a muchas de las empresas que se fueron de nuestra ciudad por las amenazas e inestabilidad del proceso independentista.

49. Barcelona puerta del Mediterráneo

La posición geográfica de Barcelona la convierte en estratégica como puerta de entrada a Europa por tierra, mar y aire.

Nos comprometemos a recuperar el espíritu original de Barcelona capital del Mediterráneo, incorporando nuevos proyectos de diálogo e impulsando políticas para resolver los retos de la región como la inmigración.

50. Capitalidad europea

Aprovechando la reciente aprobación de Barcelona como primera “Capital europea del comercio de proximidad 2023” y “Capital Europea de la Arquitectura 2026”. Trabajaremos para que Barcelona sea referente y líder europeo en otros ámbitos como postularse para ser “Capital Europea de la Cultura”.

51. Liderazgo Global

Definiremos una nueva estrategia internacional ante la globalización y el cambio climático, junto a otras ciudades europeas y del Mediterráneo. Reforzaremos el liderazgo internacional de Barcelona en este ámbito y trabajaremos con los Think tank y grupos de opinión de la ciudad en ese reto conjunto como la Casa Asia, Barcelona Global o L’Institut de la Mediterrànea.

52. Consolidaremos Barcelona como sede permanente del MWC

Llegaremos a un acuerdo para que Barcelona se consolide como sede permanente del Mobile World Congress más allá del año 2030. Aprovecharemos la sinergia del MWC para organizar otros congresos y ferias asociadas a las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC).

53. Fira Barcelona – Ciudad de Congresos

Barcelona será ciudad *business friendly*, sin vetos ideológicos ni boicots. Apoyaremos a la Fira Barcelona y a todos los agentes a reimpulsar Barcelona como la gran ciudad de negocios y ferias que siempre ha sido. Garantizaremos la ampliación de la Fira de Barcelona para el año 2026 y la ampliación de la oferta hotelera de la ciudad.

54. Ciudad de comerciantes y hosteleros

Si algo define a nuestra ciudad es albergar un enjambre de comercios, hosteleros y emprendedores: desde los más tradicionales, que nos dotan de este carácter único, hasta los más disruptivos y modernos. Nuestro diálogo con ellos y sus asociaciones será continuo.

55. Ciudad de la innovación

Somos punteros en centros de investigación e innovación. Mobile World Congress, Smart City, el futuro Mercat del Peix o el Bcn Health Hub. Reforzaremos el diálogo y la colaboración en la atracción de talento y en la construcción de redes de colaboración público-privada que redunden en proyectos en favor de la marca Barcelona y de su internalización. Exploraremos otros espacios de la ciudad para seguir ampliando la red de empresas y startup del sector tecnológico.

56. Distritos y organización territorial

Iniciaremos un debate para lograr el máximo consenso sobre la ciudad del siglo XXI lo que puede llevar a redefinir la organización territorial y administrativa actual de Barcelona.

57. Servicios Públicos

La ciudad del siglo XXI y de la innovación debe prestar unos servicios públicos ágiles y eficaces. Apoyaremos a nuestros trabajadores municipales en su tarea diaria y les proporcionaremos herramientas de mejora continua con especial atención a la concesión de licencias.

58. Transparencia y buena administración

Seremos transparentes en la contratación y licitación en contratos menores y limitaremos las subvenciones a aquellas propuestas que marquen la diferencia, que sean de calidad y que no atiendan propuestas de parte ni sesgadas. No habrá concesiones ni subvenciones "a dedo".

59. Garantizar la neutralidad de las Instituciones

La fachada del Ayuntamiento es de todos, su uso no es un mero capricho del Govern coyuntural. Limitaremos su uso a los días y feriados marcado en el calendario: Diada de Sant Jordi, Día de la Hispanidad, Día de la Mercè, Diada de Cataluña y otras fechas oficiales.

60. Participación de gremios/asociaciones/colegios oficiales

Cualquier propuesta del Ayuntamiento contará con el concurso y la participación/opinión de los gremios, asociaciones y colegios oficiales correspondientes, para así garantizar que la propuesta se ajuste a las necesidades reales de cada uno de los sectores.

61. Nomenclátor plural, abierto y sin sesgo ideológico

En los dos últimos mandatos el callejero de la ciudad ha tenido un protagonismo más que relevante, al utilizarse de forma ideológica en contra la Corona española y de determinados personajes históricos. Se ha eliminado nombres arraigados a la ciudad para incorporar otros marcados por el revanchismo ideológico impropios de una ciudad moderna.

Abriremos la ponencia del nomenclátor a todos los partidos políticos con representación en el Ayuntamiento para que sea más plural y menos politizado.

62. Patrimonio artístico y arquitectónico

El espacio público de Barcelona tiene un valor artístico y monumental incalculable. Velaremos por su buen mantenimiento, su revitalización y reforma, así como la limpieza de grafitis y la sanción a sus autores. Las esculturas y edificios no se quitan, usan o ponen a merced de una determinada ideología, son memoria de una ciudad que ha sido y es de todos. Revertiremos algunos de estos ejemplos recientes como la Plaza de la Constitución, el cambio de nombre de la Avda. Príncep d'Astúries, la retirada de la escultura de Antonio López o la devaluación del Castell de Montjuich.

04

FAMILIA Y SERVICIOS SOCIALES

**“Apoyaremos a las familias y
crearemos una Regiduría que las
atienda”**

La Barcelona de las familias, la Barcelona de todos.

La política social es transversal para todos los ámbitos municipales: en movilidad, vivienda, educación, cultura, deporte, economía o medio ambiente, entre otros. La sostenibilidad de nuestro modelo será posible en la medida en que trabajemos con el principio básico de la prevención y la anticipación.

La desigualdad, la pobreza, el impacto de las migraciones, el cambio climático, las crisis económicas, nos obligan a repensar nuestra ciudad con el fin de aumentar el nivel de bienestar de las personas, ofrecer igualdad de oportunidades, combatir las crecientes desigualdades, asegurar un entorno urbano de calidad, acogedor para todo ciudadano por igual y conseguir la integración de las personas inmigrantes y refugiadas. Hay un dato alarmante y es que casi el 35% de los niños en Barcelona están en riesgo de pobreza.

Otro dato preocupante: en Catalunya hay un 28% de personas en riesgo de pobreza. Hay una lista de espera de 14.000 personas para un informe de dependencia necesario para cubrir los servicios básicos que necesita.

Queremos una ciudad más humana, más solidaria, más equitativa. No queremos a nadie durmiendo en las calles, un fenómeno intolerable que ha ido en aumento estos años: más de 1.300 personas lo hacen a diario. No puede ser que se incrementen las plazas en equipamientos municipales para dormir cuando las temperaturas bajan, dormir en condiciones dignas no debe ser una cuestión que lo decida el termómetro.

Las familias no tienen interlocutor alguno en el Consistorio, algo tan importante como es la familia, núcleo básico de nuestra sociedad y el mayor agente de solidaridad intergeneracional y capital de bienestar. Es sorprendente que el Ayuntamiento de Barcelona no tenga concejalía propia y tampoco exista un Consell de Família, especialmente orientado a las familias numerosas.

VALENTS presenta unas medidas de política social y familia que serán un instrumento para favorecer la autonomía de las personas, para mejorar las condiciones de vida, eliminar situaciones de injusticia social y favorecer la inclusión social. Una ciudad de todos y para todos.

63. Regiduría de Familia y Gente Mayor

Crearemos una Regiduría específica para las familias que atienda sus necesidades, las escuche y apoye, con especial atención a las familias monoparentales y numerosas.

64. Reduiremos las listas de espera y creación de Front Office

Con el compromiso de atención a las personas en la misma semana que se recibe la demanda, determinando un seguimiento que se ajuste a las necesidades de las personas. Garantizaremos un único operador por caso con la creación de un *Front*

Office para dar respuesta y realizar acciones concretas, ampliando el horario de atención.

65. Única puerta de entrada al sistema

Impulsaremos desde el Gobierno Municipal, coordinado con la Generalitat de Catalunya, una única puerta de entrada al sistema de servicios sociales. Aceptaremos que cualquier informe y recomendación de los profesionales acreditados en las entidades sociales, o en otros sistemas de bienestar, tengan la misma validez técnica que un informe de Servicios Básicos de Atención Social: (SBAS).

66. Tercer Sector

Constituiremos una mesa de trabajo permanente con la Taula del Tercer Sector Social de Catalunya, con la finalidad de establecer las medidas necesarias a corto, a medio y a largo plazo para luchar contra las desigualdades en nuestra ciudad. Profundizaremos la relación del Ayuntamiento con todas las entidades y actores y ampliaremos la dotación para subvenciones, valorando los criterios de calidad del proyecto/servicio y la prioridad de éste.

67. Ordenaremos los Servicios Sociales Básicos

Así como los servicios sociales especializados, y enviaremos esta guía a los ciudadanos de Barcelona para evitar trabas burocráticas y confusión.

68. Nadie durmiendo en la calle

Barcelona no puede permitirse que haya más de 1.300 personas pernoctando al raso. Ayudaremos a las entidades y ONG especializadas y crearemos un sistema no solo de primera acogida sino de reinserción y acompañamiento, con la complicidad de los municipios metropolitanos, que incluirá la construcción de nuevas residencias de acogida.

69. Garantizaremos el bienestar físico, psicológico y social de las personas con algún tipo de discapacidad

Dotándoles de los recursos que precisen según sus necesidades y dándoles respuestas y soluciones para garantizar la igualdad de oportunidades y su bienestar.

70. Aumentaremos los recursos para el Punt d'Informació i Arrelament (PIA)

Acabando con la lista de espera. El informe irá acompañado de la dotación económica necesaria y suficiente para garantizar, en cada caso, las necesidades a cubrir.

71. Mantener la colaboración público-privada para garantizar la ocupación en el mercado laboral de personas con diversidad funcional

Favoreceremos la creación de determinados puestos que garanticen la igualdad de oportunidades con la acción ejemplarizante del propio Consistorio.

72. Garantizaremos los suministros energéticos básicos en los hogares

Estudiaremos cada caso, en colaboración con las entidades suministradoras, para garantizar que las personas vulnerables y con dificultades económicas no sufran un corte de agua, luz o gas.

73. Estabilidad y continuidad de los cuidadores

Favoreceremos que las personas dependientes cuenten con un cuidador estable, con apego y de confianza con todos los medios a su alcance que sea referente para la persona que lo necesita y para sus familias.

74. Lideraremos los programas de prevención de adicciones y de salud mental

Dentro de la participación del Ayuntamiento en la Agència de Salut Pública, ejecutando los programas necesarios para garantizar el bienestar de los ciudadanos con especial énfasis en los jóvenes.

75. Estableceremos un Plan de apoyo a la maternidad y promoción de la natalidad

Vital para reforzar y proteger a las familias, estarán incluidas las mujeres que afrontan solas un embarazo que estarán protegidas con apoyo económico y emocional. En ningún caso promocionaremos el aborto como una solución.

76. Facilitaremos la posibilidad de ampliar el horario de algunas guarderías municipales en horario nocturno o facilitar un cuidador

Para aquellos menores cuyos padres trabajan en turno de noche y no pueden dejar a sus hijos a cargo de nadie.

77. Ofreceremos incentivos en ayudas directas y progresivas y/o como bonificaciones fiscales

Y otras ayudas que beneficien a las familias: familias monoparentales, numerosas, en riesgo de exclusión social, con menores en acogida, entre otras.

78. Introduciremos medidas de apoyo sólidas y reales con protocolos abreviados de actuación ante la violencia intrafamiliar

Y para la protección a la infancia y de la gente mayor, que darán respuesta rápida y eficaz a las víctimas para evitar nuevas situaciones de vulnerabilidad.

Concienciaremos a las familias y educadores contra el maltrato infantil impulsando políticas de tolerancia cero.

79. Crearemos puntos de atención y recursos para las familias

Dentro de las Oficinas de Atención Ciudadana (OAC) que ofrezcan asesoramiento y ayudas con carácter universal y gratuito, con mediación para resolver conflictos familiares y prevenir y detectar conductas violentas para actuar con la mayor rapidez.

80. Crearemos un centro especial para las familias que tengan un hijo con algún tipo de discapacidad

Que necesiten atención especial. Les acompañaremos desde el inicio del diagnóstico, en el día a día, con el objetivo además que los padres tengan la seguridad que cuando no estén, sus hijos tengan el apoyo necesario. A las familias con hijos con alguna discapacidad o enfermedad crónica, se les debe brindar coordinación entre los diferentes institutos y departamentos del Ayuntamiento. Contaremos con la iniciativa privada para garantizar el éxito de esta medida y así acompañarlos en todo su ciclo vital.

81. Aseguraremos la renta infantil 0-16 años

Garantizar la ayuda económica para las familias que lo necesiten, con una dotación de 100€ por hijo en función de la renta previo diagnóstico y seguimiento por parte de los servicios sociales.

82. Garantizaremos que las familias con personas mayores a su cargo reciban las ayudas necesarias

Ya sea para fomentar la autonomía, movilidad o la propia atención social, entendiendo cada persona como individual y única por lo que el modelo de atención debe buscar una reducción del aislamiento, la soledad y la exclusión social, y obviamente, esa atención debe garantizar su estado de salud, físico y mental.

83. Crearemos talleres intergeneracionales

Vivimos en una sociedad que solo quiere personas mayores entrañables, pero no de acción. Debemos valorar y rescatar el legado y las enseñanzas de nuestros mayores poniendo el Ayuntamiento a su disposición para todo tipo de iniciativas como talleres intergeneracionales y más espacios de participación.

84. Fortaleceremos el programa Radars y Vincles

Con el objetivo de combatir la soledad no deseada y aumentar las relaciones sociales con su entorno.

85. Programa Primer Empleo para jóvenes

Dentro de una estrategia metropolitana. Para hacer posible que los jóvenes puedan tener su primera experiencia laboral, ya que es la más difícil de conseguir. Dicho programa incluirá ayudas e incentivos a las empresas para cubrir los costes de contratación del joven durante los primeros seis meses, rebajando, por tanto, sus costes laborales. Este sistema se puede compatibilizar bien con la FP Dual, los estudios universitarios o bien con estudiantes de bachillerato que quieran tener la oportunidad de trabajar mientras estudian.

86. Eliminaremos el Consell de la Joventut de Barcelona

Un espacio que gasta 350.000€ anuales en sueldos de personas que se dedican a promocionar campañas ideológicas y no tiene una utilidad práctica para la mayoría de los jóvenes de Barcelona, que ni participan de su actividad ni se benefician de ninguna de sus campañas. Revertiremos los convenios vigentes para ahorrar a los barceloneses 700.000€ anuales que recibe en forma de convenios y subvenciones.

87. Residencias estudiantiles para jóvenes con dificultades económicas

Facilitaremos el acceso a plazas en residencias de estudiantes a aquellos jóvenes con dificultades económicas y, a su vez, favoreceremos la construcción de nuevas residencias.

88. Impulsaremos el deporte entre los jóvenes

Bonificaremos y haremos descuentos a los jóvenes de hasta 25 años en los Centros de Deportes Municipales, para garantizar el acceso equitativo a estos espacios y el fomento de prácticas saludables.

89. Cerraremos el centro de nuevas masculinidades

Un invento ideológico que cuesta más de un millón de euros al año y que es claramente estigmatizante contra los hombres. Dotaremos el local de un uso social que sea verdaderamente urgente y necesario.

90. Tolerancia cero con la prostitución

Seremos inflexibles en la persecución –en colaboración con la Guardia Urbana, los Mossos y la Policía Nacional- de mafias, lobbys, redes y personas que explotan a personas en las calles, en pisos y en locales de nuestra ciudad. Eliminaremos cualquier subvención destinada a perpetuar esta situación y crearemos un plan de apoyo de reinserción laboral y reagrupamiento familiar en colaboración con el resto de las administraciones y entidades. Dotaremos de los recursos necesarios para se realicen

programas de inserción laboral con la ayuda psicológica en los casos que lo necesiten.

91. Ciudad diversa

Barcelona es un crisol de culturas y de formas de vida, como cualquier gran ciudad europea. Pondremos en valor esta cualidad siempre que las prácticas, credos, usos y costumbres no vayan en contra de los derechos humanos, la dignidad de la persona y los valores que nos hemos dado en Occidente.

05

MOVILIDAD, MEDIO AMBIENTE Y LIMPIEZA

“Por una ciudad sostenible, limpia y

Ciudad sostenible, **transitable** y limpia

Barcelona goza de un enclave privilegiado entre dos ríos, con una montaña dentro de su tejido urbano y delimitada por la cordillera de Collserola y el mar.

Nuestra ciudad está más sucia que nunca. La contrata de limpieza cuesta 307 millones de euros al año y, aun así, cuenta con un 27% de sus vehículos en estado precario. El estado de nuestras calles y monumentos presenta un aspecto descuidado.

Debemos cuidar este capital natural e integrarlo en la ciudad para hacerla más próxima a los ciudadanos, creando entornos más saludables que aumente la calidad de vida que siempre ha caracterizado a esta ciudad.

Un 30% más de arbolado mitigaría el efecto "Isla de Calor", pero además de plantar más hay que cuidar lo que ya tenemos.

Barcelona alcanzó una concentración de 42 microgramos por metro cúbico de dióxido de nitrógeno, siendo el distrito del Eixample el peor parado. Sin ser una calidad del aire razonable, no podemos tomar medidas que no van a favorecer un aire más limpio, sino que van a trasladar la contaminación y la congestión a otras calles.

La desaparición del coche ha sido el único proyecto real de Ada Colau. Nadie duda de que las ciudades deben ser cada vez más verdes y saludables, pero se deben ofrecer soluciones realistas, graduales y teniendo en cuenta la tipología de ciudad en la que vivimos y el enorme entramado comercial y económico de la misma.

VALENTS convertirá Barcelona en una ciudad más sostenible y próspera, basada en tres pilares que no deben entenderse por separado: el del medio ambiente, el económico y el social. Así mismo impulsaremos una política de urbanismo que ponga en equilibrio la protección del medio ambiente con la libertad individual de desplazamiento, fomentando la movilidad sostenible y la eficiencia energética.

92. Revisaremos la Contrata de Limpieza

Nos cuesta 800.000€ al día a los barceloneses. Tomaremos las medidas necesarias para que la ciudad cumpla los estándares de limpieza y recogida de basuras ante la evidente degradación de nuestras calles. Con las actuales partidas presupuestarias municipales destinadas a la limpieza y una gestión activa de seguimiento, Barcelona volverá a ser una ciudad reconocible y limpia.

93. Estudiaremos la implantación de los contenedores bajo tierra

Reducen el impacto visual y medioambiental y liberan espacio en las aceras. Estudiaremos las ubicaciones más idóneas para su progresiva implantación.

94. Bonificaremos el reciclaje

Aquellos ciudadanos que son constantes y que hacen un buen uso de los contenedores y puntos verdes tendrán una mayor bonificación en la Tasa metropolitana de tratamiento y disposición de residuos municipales (TMTR).

95. Innovaremos en las políticas de reciclaje

No solo con la complicidad y el buen hacer de los ciudadanos sino con la ayuda de la iniciativa empresarial, que ya cuenta con la tecnología más avanzada para lograr mejores resultados y mayor eficiencia en el proceso de reciclaje.

96. Ampliaremos la oferta de Park&Ride

Para todos los ciudadanos que vengan del AMB y quieran desplazarse en transporte público por Barcelona. Actualmente Barcelona sólo cuenta con cuatro aparcamientos subterráneos con tarifas elevadas.

97. Ampliaremos los puntos de recarga

Potenciaremos un plan para instalar 3.000 puntos de carga adicionales gratuitos para vehículos eléctricos hasta 2025, tanto en la vía pública como en parkings subterráneos. La implantación de estos puntos de carga irá acorde al despliegue y a la demanda del vehículo eléctrico en la ciudad.

98. Eliminaremos la tasa de la última milla

Eliminaremos esta tasa e incentivaremos la colaboración entre empresas de reparto de última milla para que compartan trayectos y reduzcan la huella de carbono. Favoreceremos los lockers/taquillas de recogida de mercancías en puntos estratégicos tanto en superficie como subterráneos.

99. Replantearemos los carriles bici

Analizaremos la frecuencia de paso de los carriles bici construidos en los últimos cinco años y optimizaremos el espacio de las calles, ajustando los carriles que estén sobredimensionados. Eliminaremos todos aquellos que están en vías rápidas.

100. Movilidad sostenible

Aceleraremos los trámites para que el 100% de la flota de TMB y vehículos municipales esté formada solo por coches eléctricos, híbridos y de gas natural.

101. Motos carril bus

Permitiremos que la moto pueda circular por el carril bus-taxi, ofreciendo prioridad al transporte público como ya se hace en otras ciudades españolas.

102. Electrificación del puerto

Instaremos al Puerto de Barcelona a que sea más ambicioso con los objetivos de electrificación, con el objetivo de reducir las emisiones causadas por su actividad. Agilizar esta electrificación permitirá reducir las emisiones del principal foco emisor de NOx y PM10. Favoreceremos que sea puerto preferente para los barcos que funcionan con gas natural licuado.

103. Instalaremos paneles solares

Desde el Ayuntamiento daremos ejemplo de autoconsumo energético, instalando en todas las cubiertas públicas donde haya viabilidad técnica y económica, paneles solares. También en semáforos, señalización e iluminación de la vía pública.

104. Agilizaremos la descarbonización

Agilizaremos el proceso de descarbonización de Barcelona, donde el 70% de la energía procede de combustibles fósiles. Exigiremos a la Generalitat que deje de frenar las inversiones en energías renovables en Cataluña, pues en 2021 menos del 20% de la electricidad que se ha consumido es de origen renovable.

105. Haremos una política de planificación junto a la AMB

Que tenga en cuenta el urbanismo, la movilidad y la sostenibilidad y que nos permita desarrollar una ciudad equilibrada, sin prohibiciones ni tutelas sobre el ciudadano.

106. Eliminaremos la Zona de Bajas Emisiones (ZBE)

Por ser injusta, además de penalizar a aquellos que no pueden permitirse cambiar su vehículo actual. Es una medida contra las personas que peor lo están pasando.

107. Bonos transporte

Ampliaremos la T-16 a los 18 años ya que la mayor parte de jóvenes de esa edad no trabajan. Volveremos al sistema anterior de uso de la T-Casual no nominativa que permite el uso familiar de este título de transporte.

108. Medidas para reducir la congestión

Diseñaremos un plan de medidas para reducir la congestión en las vías donde recurrentemente haya complicaciones de movilidad, como, por ejemplo, optimizando la sincronización adecuada de semáforos y librando vías alternativas.

109. Facilitaremos la implantación de las alternativas privadas de movilidad compartida

No sólo en Barcelona, sino que integre el Área Metropolitana de Barcelona (AMB). Debemos estar a la vanguardia de la movilidad eléctrica compartida, facilitando también la llegada de nuevos agentes que mejoren la oferta de desplazamientos. Serán bienvenidas las empresas de coches compartidos eléctricos que, por normativa municipal e inseguridad jurídica, no se han implantado aún en nuestra ciudad. El aparcamiento subterráneo será gratuito para aquellos vehículos de movilidad compartida.

110. Zona Verde

Podrán disfrutar de la zona verde todas aquellas personas que vivan fuera de la ciudad pero trabajen en una zona determinada de Barcelona donde haya este tipo de plazas.

111. Paralizaremos las obras del tranvía

Paralizaremos las obras del tramo que llega a Francesc Macià. No tiene sentido destinar una inversión millonaria a un recurso de transporte poco valorado por la ciudadanía cuando hay alternativas más baratas y eficientes como los autobuses de alta capacidad. Evaluaremos su coste y posible reversión.

112. Combatiremos la isla de calor

Estudiaremos rigurosamente las zonas con carencia de verde en la ciudad para paliar el efecto de "isla de calor", que afecta principalmente a mayores y niños en el período de verano.

Plantaremos 10.000 árboles más, que ayuden a purificar el aire, proteger del sol y enfriar el aire con el fin de convertir Barcelona en una ciudad más verde y agradable.

Llevaremos a cabo tratamientos preventivos sobre el arbolado de la ciudad, siendo recurrentes los análisis de salud. Realizaremos inventarios de la vegetación enferma o en mal estado y programaremos un plan de recuperación o restitución. Detectaremos los árboles que más alergias producen para estudiar sus sustituciones por otras especies.

113. Apostaremos por las cubiertas verdes

Daremos ejemplo con las cubiertas verdes, instalándolas progresivamente en los edificios públicos y llevando a cabo un cuidadoso mantenimiento. Impulsaremos más subvenciones para aquellos propietarios privados que deseen poner una en su casa/edificio. Trabajaremos para buscar ayudas europeas y estatales para su implantación en comunidades de vecinos.

114. Protegeremos Collserola

No dejaremos de lado Collserola. Por un lado, perfeccionaremos la campaña de prevención de incendios, aumentando la limpieza de masas forestales y permitiendo la ganadería como herramienta natural y eficaz de mantenimiento del sotobosque. Por otro lado, preservaremos el mosaico agroforestal como corredor biológico para conservar la biodiversidad.

115. Un Zoo del siglo XXI

Trabajaremos un modelo de zoo que priorice la protección de especies en peligro de extinción y la investigación y divulgación científica. Apoyaremos la colaboración con otros zoos nacionales e internacionales.

116. Abriremos el nuevo Centro de Acogida de Animales de Compañía de Barcelona (CAACB)

Trabajaremos en hacer realidad, después de una década, el nuevo Centro de Acogida de Animales de Compañía de Barcelona (CAACB) para que, en un nuevo entorno natural, se pueda acoger más animales y se les pueda dar una atención más individualizada. Así mismo continuaremos con las campañas para adoptar perros "desapercibidos" que, por su raza, tamaño o edad, cuesta que sean adoptados.

117. Adopción de animales por personas mayores

Impulsaremos un programa específico de adopción de perros y gatos enfocada a las personas mayores, como una de las formas de combatir la soledad.

118. Zonas para perros en los parques

Trabajaremos en la creación de nuevas áreas de recreo para perros de forma consensuada con vecinos y entidades. Aumentaremos la limpieza y desinfección en los espacios de recreo de perros para que estos se encuentren en unas condiciones de higiene dignas.

119. Controlaremos las plagas

Especialmente de ratas, cucarachas y mosquitos las cuales, en los últimos años, han proliferado en diferentes lugares de la ciudad. Controlaremos las de jabalíes que afectan ya no solo a la zona de Collserola sino a los barrios colindantes.

120. Maltrato animal

Impulsaremos campañas contra el maltrato animal para sensibilizar a la población. También llevaremos a cabo iniciativas en las escuelas para que los más pequeños aprendan a respetar y a convivir con los animales. Llevaremos el programa de la GUB montada a las escuelas.

06

VIVIENDA Y URBANISMO

“Revertiremos el Eix Verd de
l’Eixample”

Ciudad habitable

Barcelona ha sido un modelo urbanístico referente en todo el mundo. Muchas ciudades han tomado como ejemplo nuestro modelo de ciudad, también nuestros urbanistas han sido objeto de estudio y aprendizaje para muchos.

La trama de Cerdà es lo que define la ciudad. Su carácter isotrópico mantiene en perfecto equilibrio su movilidad, su productividad, y su tejido económico. Tal es así que este tejido urbano representa alrededor del 45% del PIB de la ciudad de Barcelona. Lamentablemente la obra del genial urbanista quiere disolverse, con la excusa de reducir la contaminación ambiental, para imponer un proyecto ideológico que solo pretende eliminar el vehículo privado de nuestras calles.

Otra forma de ahogar la iniciativa privada es la demora en la concesión de las licencias. Los retrasos en esta ciudad a la hora de concederlas son considerables, y todo a causa de la inmensa cantidad de requerimientos técnicos que se solicitan, la falta de personal en las administraciones y la opacidad a la hora de contactar con la administración para poder agilizar cualquier problema técnico relacionado con los expedientes de obras.

La gran reforma pendiente de Barcelona es la de la trama urbana de Ciutat Vella que debe ir ligada a un nuevo plan cultural y como parte de la renaturalización de la ciudad sin cambiar, por ello, los ejes básicos de movilidad.

Barcelona está necesitada de espacios verdes de calidad. Montjuich es uno de esos grandes pulmones verdes que debe tener continuidad con la ciudad y no quedar aislado. Por otro lado, muchos elementos arquitectónicos y paisajísticos están en estado de ruina. Otros, también de gran valor, quedan desconectados entre ellos y la movilidad resulta casi imposible para ir de un punto a otro.

VALENTS quiere una ciudad con un urbanismo responsable libre de cargas ideológicas, con una apuesta por la sostenibilidad y con más vivienda pública y asequible.

121. Revertiremos el Eix Verd/Superilla del Eixample

El Eix Verd desgaja y divide la almendra central de movilidad que es el Eixample pervirtiendo, además, la idea primigenia de Cerdà. Esta propuesta destruye su carácter isotrópico generando calles de primera y de segunda, lo cual afecta a los comercios, al valor de las viviendas y a los servicios.

122. Revisión de Superillas

Analizaremos los proyectos en curso sobre las Superillas que atenazan Barcelona y paralizaremos y revertiremos, en su caso, aquellos que desconfiguren la ciudad haciendo imposible y caótica su movilidad, que afecten al comercio y devalúen las propiedades.

123. Supresión de la obligación de reserva del 30% en la construcción y en la rehabilitación y suspensión del derecho de tanteo y retracto

El Govern de Colau obliga a los promotores a esta reserva de espacio, en promociones de más de 600m², para vivienda social que se ha desvelado como un fracaso trasladando las grandes promociones a otros lugares. Esta medida desincentiva la inversión y penaliza a los promotores.

124. Más vivienda protegida

La escasez de vivienda protegida es un problema que debemos resolver con la complicidad del sector privado sin chantajes ni peajes, sino en franca colaboración. En este gran acuerdo debemos contar con el Área Metropolitana. Implicaremos, además, a aquellos propietarios que decidan traspasar su vivienda al parque públicos con bonificaciones e incentivos especiales.

125. Medidas para facilitar la compra-venta y el alquiler

Instaremos al Área Metropolitana y a la Generalitat a facilitar una partida presupuestaria destinada a avalar a aquellos jóvenes menores de 30 años que quieran comprarse una vivienda. La condición es que estos compradores cuenten con la solvencia económica, pero carezcan de los ahorros previos suficientes para lograr un crédito hipotecario. Aumentaremos la ayuda al alquiler a jóvenes de hasta 30 años a 350€/mes. Aumentaremos la partida para el pago del alquiler por circunstancias imprevistas de 800€ a 900€. Eliminaremos el límite a los precios del alquiler.

126. Exigiremos a la Generalitat sus compromisos en materia de vivienda

La Generalitat no cumple con su obligación de aportar pisos a la Mesa de Emergencias de Barcelona ni destina los fondos necesarios para la rehabilitación de viviendas en obras de mejora de la eficiencia energética.

127. Reforma definitiva de las Ramblas

La avenida más emblemática de la ciudad lleva años de demora en su reforma y transformación. Acometeremos la finalización de las obras asociada a la recuperación de sus edificios más emblemáticos contando, en todo momento, con el concurso de vecinos y comerciantes. Trabajaremos para unificar los tramos de reforma

128. Agilizaremos la concesión de licencias y declaración responsable

La lentitud del Consistorio en la tramitación de las licencias hace que muchos negocios estén pagando los costes implícitos a cualquier inicio de actividad sin tener todos los permisos cerrados, esto les hace perder mucho tiempo y dinero. Permitiremos que determinados negocios empiezan a funcionar con una declaración responsable y agilizaremos el resto de trámites.

129. Abriremos la Rambla Prim al mar

La apertura al mar de esta avenida supondrá un revulsivo económico y social de los barrios del Besòs/Maresme además de conectar la parte norte de la ciudad con una salida a la mar directa. Este proyecto debe realizarse en el contexto de las obras de la futura estación de la Sagrera y toda la transformación urbanística de la zona.

130. Cubrimiento Ronda del Mig

Cubrimiento definitivo del tramo de Gran Vía Carlos III y reurbanización de la zona con áreas verdes, aceras más anchas y preeminencia del peatón.

131. Reforma del Paralelo

Proyectaremos de nuevo el Paralelo para devolverle el carácter de boulevard, con un paseo donde los árboles y los peatones tomen un mayor protagonismo y refuercen su carácter cultural, mejorando su conectividad con Montjuich.

132. Un nuevo Montjuich mejor conectado y más verde

Potenciaremos el gran parque de Montjuich y mejoraremos sus conexiones con los barrios adyacentes; abriremos y recuperaremos antiguos corredores y mejoraremos sus caminos internos. Restauraremos los elementos arquitectónicos y del paisaje urbanísticos que están en un estado deplorable y les daremos usos para que se puedan desarrollar actividades de ocio y deportivas.

133. Barcelona será Real Estate Friendly

Estudiaremos todas las iniciativas en materia de vivienda que quieran invertir en la ciudad y acogeremos los grandes eventos sobre la materia favoreciendo que haya espacios y encuentros donde se hable de vivienda social y alquileres asequibles.

134. Mantendremos los dos sentidos en Vía Layetana

Los escasos accesos directos que tiene Barcelona al mar. Están siendo taponados provocando más caos y contaminación en las calles circundantes en su tránsito hacia los barrios marítimos. Ampliaremos las aceras, pero mantendremos los dos sentidos para la circulación de vehículos.

135. Espacio público y movilidad

Haremos una ordenación sensata del espacio público (calles, carriles bici, pasajes, zonas peatonales, aceras, parques...) que armonice su buen uso con las nuevas formas de movilidad como los patinetes y las bicis eléctricas. Revisaremos los accesos a la ciudad para prevenir embudos y atascos

136. Haremos una ciudad totalmente accesible

Elaboraremos un mapa de la ciudad en el que se detecten todas las barreras arquitectónicas de forma que se establezca un orden de prioridades de eliminación y un calendario para acabar con todas ellas.

137. Colaboración con la Universidad

Barcelona cuenta con las mejores Facultades de Arquitectura que han sido cantera de grandes arquitectos que pergeñaron la Barcelona modelo y referente mundial en urbanismo y arquitectura. Potenciaremos la colaboración con estudiantes y profesores en los nuevos proyectos de transformación de la ciudad.

139. Marina del Port Vermell

Potenciaremos la transformación de este barrio en un nuevo punto de innovación y de empresas tecnológicas en una suerte de Silicon Valley.

07

CULTURA

“Trazaremos la V Cultural”

Barcelona capital del arte y la cultura

Hay muchas definiciones para la palabra cultura (literatura y todas las artes). Sin querer quedarnos con una específica, creemos que la cultura es un encuentro privado que ayuda y enfrenta la vida en las alegrías y en los malos momentos.

Pero además queremos ir más allá del mero concepto de cultura y encabezar la batalla cultural, esto es, la confrontación de dos opciones antagónicas en el campo de la política, la economía y los valores éticos y morales que, de forma disolvente, está encabezando una corriente de la izquierda para imponer un pensamiento único antiliberal y colectivista.

Barcelona ha perdido empuje y atractivo cultural, poniendo esta al servicio de un proyecto político, el nacionalismo, y de las pulsiones identitarias y "wokes" que están recorriendo Occidente.

La combinación de la iniciativa privada y la de los artistas es lo que ha diferenciado siempre el modelo de Barcelona. Hay que favorecerlo en lugar de contentarse con la cultura de la subvención y la obediencia. También hay que racionalizar la administración, simplificar y profesionalizar para que no cuente la ideología, sino el criterio de calidad, y limitar la intervención pública para evitar el clientelismo. Armonizaremos las iniciativas públicas y privadas, entre el innumerable talento que reside en esta ciudad y las ideas de fuera, tejeremos alianzas con otras capitales españolas y europeas, volveremos a la red de ciudades culturales apostando por una oferta de calidad y de excelencia sin complejos ante la alta cultura y sin arrinconar nuestra rica cultura popular y los fenómenos culturales de masa.

Barcelona es la capital cultural de la edición en español. Un cetro que ni siquiera tienen Londres o Nueva York con el inglés, ya que comparten esta circunstancia. Lamentablemente los sucesivos Govers no han puesto en valor esta circunstancia por tener una política cultural secuestrada por el populismo y el nacionalismo.

VALENTS tiene un proyecto transversal para Barcelona con la cultura como principal protagonista. Una V cultural que arrancaríamos en la Plaza Urquinaona para continuar por Las Ramblas y el Paralelo acabando en Montjuich. Un proyecto a largo de plazo de regeneración urbana y social, en el corazón de la ciudad, estrechamente ligado a todos los equipamientos existentes en ese espacio de Ciutat Vella para un nuevo florecimiento cultural de la ciudad que ha ido languideciendo en los últimos años.

140. Liderazgo cultural

Volveremos a ser referente cultural en España y Europa, a ser la ciudad que fue polo de atracción para artistas y escritores sin dirigismos políticos. Alentaremos la libertad de creación y de expresión, así como un nuevo diálogo y colaboración con otras capitales españolas.

141. Proyectaremos la gran V cultural

La gran reforma de la ciudad en clave cultural. Una regeneración urbanística, social y medioambiental con la cultura como hilo conductor. Un renacimiento de los equipamientos culturales que hay en la zona, comprendida entre Plaza Urquinaona - Las Ramblas – Paralelo, enlazando con la montaña de Montjuich que revitalice los espacios existentes, reviva los abandonados y recupere Ciutat Vella para el vecino y el visitante.

142. La riqueza del bilingüismo

Impulsaremos, por igual, las dos lenguas oficiales de nuestra ciudad acabando con el arrinconamiento sistemático del español en las comunicaciones del Ayuntamiento y garantiremos que todo el mundo tenga acceso a la información institucional y a la programación cultural en los dos idiomas.

143. Biblioteca Josep Pla

Instaremos al Gobierno de la Nación y a la Generalitat a que la futura "Biblioteca Pública del Estado en Barcelona" se llame Biblioteca Josep Pla en honor al genio de las letras catalanas y españolas.

144. Abriremos el Centro de la Edición en español

Favoreceremos un gran centro de la edición en español reivindicando la capitalidad que ostenta Barcelona como centro indiscutible. Un lugar con fondos de las editoriales, talleres, formación y museo que reconozca la capitalidad en la lengua española y que honre a todos los grandes escritores que nacieron y vivieron en Barcelona durante todo el siglo XX, con especial atención a los del boom de los 70, y los actuales.

145. Montjuich como "Isla de los Museos"

Reformularemos los usos y el concepto de la montaña de Montjuich en su vertiente cultural, ligado a los nuevos proyectos urbanísticos que proponemos (nuevos accesos, cuidado del verde urbano...) para crear una auténtica "Isla de los Museos" y un renovado polo cultural en un lugar con equipamientos tan importantes como el pabellón Mies Van der Rohe, la Fundació Miró, CaixaForum, el Teatre Lliure, el Mercat de les Flors, el Jardín Botánico o el Museo Etnológico.

146. Palacio Municipal de Deportes

Instaremos a que la reforma del antiguo Teatre Musical sirva también para acoger usos culturales como la representación de musicales y otras artes escénicas de gran formato.

147. Nuevo modelo de subvenciones

Aumentaremos la dotación para proyectos culturales a aquellas entidades, asociaciones y particulares atendiendo al interés y calidad de la propuesta dejando de lado cualquier condicionante y exigencia de género, identidad, lengua y cualquier otro requisito que merme la espontaneidad y libertad de la propuesta.

148. Ópera y música clásica

Favoreceremos los ciclos temáticos en la ciudad, con el Liceu, el Palau y el Auditori implicados alrededor de una ópera, un autor o una pieza concreta adaptándose al espacio donde se representa. Contaremos con la capilaridad de los Centros Cívicos para la representación de la obra en formato más reducido o con talleres específicos.

149. Música de cámara

Construiremos un pequeño centro de música de cámara en el espigón de la playa de la Mar Bella, donde estaba el antiguo restaurante. Un escenario único que atraiga a los intérpretes y al público y para el que se podrían encargar piezas específicas.

150. Grupos de música

Favoreceremos el uso de locales públicos, debidamente adaptados, para que las bandas emergentes en la ciudad puedan ensayar y ofrecer pequeños conciertos.

151. Centre Cultural del Born

Encargaremos un estudio para darle un uso de verdadero equipamiento cultural a este centro -sin hacer una interpretación sectaria de la historia- y valorando la oportunidad de dejar algunas ruinas para redefinir los usos del centro.

152. Esculturas y Paisaje urbano

La ciudad tiene obras escultóricas de primer nivel que suponen un auténtico museo al aire libre pero desgraciadamente están absolutamente abandonadas y sucias. Haremos un inventario de las más relevantes y acometeremos una completa restauración y limpieza de estas.

153. Cultura popular

Apoyaremos las fiestas locales y de barrio que favorezcan un programa variado, bilingüe y de calidad y concederemos las subvenciones y ayudas pertinentes proporcionales a la capacidad de convocatoria respetando el descanso de los vecinos.

154. Cervantes y Barcelona

Quizás lo más bello que se ha dicho sobre nuestra ciudad lo escribió Cervantes en "El ingenioso hidalgo don Quijote de la Mancha", máximo exponente de la literatura española y uno de los referentes de la literatura universal: *Archivo de la cortesía, albergue de los extranjeros, hospital de los pobres, patria de los valientes, venganza de los ofendidos¹ y correspondencia grata de firmes amistades, y en sitio y en belleza, única; y aunque los sucesos que en ella me han sucedido no son de mucho gusto, sino de mucha pesadumbre, los llevo sin ella, solo por haberla visto.*

Colocaremos una placa con esta inscripción en un lugar preferente y central de nuestra ciudad.

155. Museos

Promoveremos la pluralidad y la desideologización de los centros de arte participados por el Ayuntamiento. Exploraremos formas de mecenazgo privado y la presencia de artistas residentes de prestigio en las instituciones locales, museos y auditorios. Favoreceremos los intercambios del Museu Nacional d'Art de Catalunya (MNAC) con los grandes museos nacionales como El Prado y otros nacionales e internacionales.

156. Centro de fotografía contemporánea

Abriremos un centro que ponga Barcelona en el foco de las dinámicas de la fotografía/narraciones visuales contemporáneas, con un ojo al pasado y a los maestros, pero con atención hacia el futuro donde el mundo de la imagen es cambiante y dinámico.

157. Parc de la Ciutadella

Acometeremos con urgencia la reforma del Parc de la Ciutadella y sus equipamientos: Umbracle, l'Hivernacle, el Museo Martorell y el Castell dels Tres Dragons, con el objetivo de priorizar proyectos de investigación y ciencias naturales en coordinación y conexión con el futuro y próximo Mercat del Peix.

158. Museo del Cómic y la Ilustración

Una reivindicación histórica que haremos realidad en la ciudad que vio nacer a tantos ilustradores y editoriales que trajeron el cómic y el tebeo a España y que acoge el Salón Internacional del Cómic.

159. Gran festival del Flamenco

Barcelona es tierra de grandes artistas flamencos y cuna de la rumba catalana. Impulsaremos un Gran Festival del Flamenco, con periodicidad bianual, tomando el eje norte-sur: Barcelona-Madrid-Extremadura-Andalucía, que rinda homenaje a nuestras grandes figuras, abra una vía de colaboración con otras grandes capitales como Madrid y Sevilla y revitalice las escuelas, peñas y tablaos flamencos de Barcelona y su área metropolitana.

160. Centro de la moda

Barcelona ha perdido eventos y pasarelas relacionadas con la moda. La ciudad que vio nacer a Pertegaz volverá a recuperar prestigio y posiciones en el mundo de la moda, ayudando a nuevos creadores y volviendo a organizar eventos a la altura que el sector merece.

161. Sede del arte contemporáneo

Barcelona cuenta con un amplio número de galerías de prestigio. Crearemos sinergias con galerías de arte internacionales para ir más allá del Barcelona Gallery Weekend, proyectando ferias como la SWAB, pero también organizando una gran Feria Internacional de Arte Contemporáneo de misma envergadura de ARCO Madrid o la Art Fiera de Bolonia.

162. Impulsaremos el debate sobre el mecenazgo cultural

Barcelona es una ciudad donde hubo grandes mecenas en los siglos XIX y XX, que transformaron y embellecieron la ciudad. Instaremos a la reforma de la Ley 49/2002 para el desarrollo del mecenazgo y la filantropía instando a la Generalitat y al Estado a crear un nuevo marco normativo que favorezca el compromiso ciudadano y empresarial con la cultura a través de la filantropía y el mecenazgo.

163. Trabajadores del sector cultural

Velaremos por unas condiciones justas para los trabajadores del sector de la cultura y escucharemos las necesidades de artistas, creadores teniendo en cuenta que la mayor parte de ellos son autónomos en un sector marcado por la intermitencia y discontinuidad.

08

EDUCACIÓN

“Defenderemos la escuela concertada y el trilingüismo en todas las aulas”

Una educación en libertad y plurilingüe

Defendemos un sistema educativo trilingüe en catalán, español e inglés para ofrecer mayores oportunidades a los jóvenes; y garantizaremos la libertad de los padres para que puedan elegir el centro y el tipo de educación que quieren para sus hijos.

El modelo educativo concertado se encuentra en peligro de extinción. Existe una clara voluntad para acabar con ellos. Todas las acciones tanto desde el ámbito estatal como del autonómico y municipal, avanzan hacia el objetivo de extinguir el modelo educativo actual mixto (público, privado y concertado) de Cataluña en dirección a un sistema educativo solo de titularidad pública y/o estatal. Un sistema educativo que relega la iniciativa social a un papel anecdótico y subsidiario del público.

Existe una corriente tendente a despreciar el esfuerzo y el mérito en pos de un falso igualitarismo que pretende rebajar la exigencia en materias y contenidos. Esto es profundamente injusto con los que se esfuerzan o con los alumnos más desfavorecidos que no pueden costearse clases de refuerzo para cubrir las lagunas académicas de sus propios centros. También se está tratando de degradar conceptos como respeto o disciplina, fundamentales dentro de las aulas y en la vida en general.

La educación está a la cola de las prioridades de la Administración. Sufrimos desde hace tiempo una carencia de transparencia, planificación y gestión. Tenemos un abandono escolar que ronda el 14%.

Es palpable la desatención generalizada a los centros educativos, a los trabajadores y a las familias; no hay ningún tipo de diálogo ni de escucha hacia el sector. Se toman decisiones unilateralmente, sin tener en cuenta sus necesidades.

La persecución a los centros educativos concertados es notoria y, con ello, la persecución a 350.000 estudiantes catalanes. En Barcelona representan el 60% del alumnado.

VALENTS apuesta por una educación de calidad, trilingüe (español, catalán e inglés) donde sean los padres quienes elijan el centro para sus hijos. Dotaremos de más recursos a la escuela pública y seguiremos apoyando a la escuela concertada.

164. Exigiremos que se cumpla el modelo educativo trilingüe (catalán, español e inglés)

La competencia en idiomas es básica para afrontar los retos laborales de un mundo cada vez más globalizado. Trabajaremos para el trilingüismo real en las aulas.

165. Garantizaremos la financiación de la escuela concertada.

Cubriremos la parte de financiación de la escuela concertada que no está cumpliéndola Generalitat y ejerceremos acciones legales para reclamar el importe adelantado por el Ayuntamiento.

166. Libertad de elección del centro educativo

Garantizaremos que sean los padres los que tengan absoluta libertad para elegir el centro educativo de sus hijos.

167. Trabajaremos por la accesibilidad, gratuidad y preservación red 0-3

Planificaremos la oferta teniendo en cuenta también a los centros de titularidad privada. Mientras se llega a un modelo de gratuidad, aplicaremos el concierto de los 0-3 años.

168. Evaluaremos los programas educativos

Con indicadores cuantitativos y cualitativos donde se pueda analizar la calidad del sistema educativo. Instaremos a la eliminación de cualquier dogma de los llamados "cultura woke" o de claro signo partidista. Favoreceremos los contenidos que apunten al emprendimiento y a la innovación. Garantizaremos el conocimiento de los padres en cualquier contenido extracurricular.

169. Estableceremos un diálogo permanente con el sector educativo

Escucharemos a la comunidad educativa, a los trabajadores y a las familias para atender sus necesidades y trabajar de manera conjunta las políticas educativas a nivel municipal, autonómico y estatal.

170. Actualizaremos los protocolos contra el *bullying*

Y el acoso físico, psicológico, social o por internet de nuestros menores con medidas que trabajen no solo el castigo sino la prevención y la educación.

171. Analizaremos la creación de guarderías 24 horas

Detectaremos los barrios donde sea necesaria una guardería abierta las 24 horas que ayude en la vida familiar y laboral de aquellas personas que no puedan dejar a sus hijos a cargo de nadie.

172. Incrementaremos los recursos y personal docente

Estudiaremos la bajada de ratios para ofrecer una educación de calidad real, garantizando la atención individualizada.

173. Alumnos con necesidades específicas

Diseñaremos protocolos específicos para garantizar el aprendizaje a los alumnos con necesidades especiales dotándoles de los recursos necesarios a ellos y a sus familias y

garantizaremos el buen funcionamiento de los centros de educación especial y educación diferenciada. Defenderemos los centros de educación especial.

174. Mejoraremos el mantenimiento de los centros educativos

Con especial atención en la mejora y puesta a punto de sistemas de acceso, calefacción y refrigeración de los centros.

175. Conectaremos las escuelas

Garantizaremos, a todos los niveles educativos, la disponibilidad de recursos y conectividad para poder seguir las clases. Queremos acabar con la brecha digital mejorando la conectividad en las aulas, pero también en las casas.

176. Eliminación de los barracones

Instaremos a la Generalitat a la eliminación de los barracones y garantizaremos que todos los centros sean adecuados, accesibles, modernos y sostenibles.

177. Lucharemos contra el abandono y el fracaso escolar

Impulsaremos medidas de apoyo en los centros de complejidad e incrementaremos los programas de refuerzo escolar y de acompañamiento familiar mediante los servicios de intervención socioeducativa para prevenir el absentismo y la desconexión.

178. Ofreceremos becas comedor durante todo el año.

Garantizaremos de manera efectiva la beca-comedor a 160.000 beneficiarios durante los meses de verano mediante las tarjetas monedero o a través de las empresas adjudicatarias de los servicios de comedores escolares incluyendo que se garanticen también las cenas.

179. Defenderemos la integridad de la Universidad

Pediremos la neutralidad ideológica de la misma y el respeto por la lengua española. Instaremos a que se tomen medidas para que vengan más alumnos de Erasmus y Séneca que hoy en día prefieren otros destinos por la imposición del catalán en nuestras aulas.

180. Transporte para estudiantes

Garantizaremos, en coordinación con el Área Metropolitana de Barcelona, los recursos necesarios en materia de transporte para aquellos alumnos que, por necesidades

educativas, se tengan que desplazar a otros municipios, creando títulos especiales para estudiantes a bajo coste.

181. Fomentaremos la lectura

Diseñaremos planes de fomento a la lectura en todas las etapas del ciclo educativo, en colaboración con las Bibliotecas Municipales.

09

DEPORTE

“Volveremos a ser
ciudad olímpica”

Salud y bienestar físico

El deporte es un elemento fundamental para mejorar la vida y la autoestima de los ciudadanos, permite una vida más saludable y equilibrada, además de ser una herramienta de socialización.

Barcelona es una ciudad donde sus habitantes hacen mucho deporte, la mayor parte de ellos con simples paseos por la ciudad (Barcelona como gimnasio).

Nuestra ciudad está íntimamente ligada al deporte ya que es referente en: fútbol, tenis, vela, baloncesto, balonmano, ciclismo y *running* (profesionales y "cursas" populares) y mucho más. También es sede de muchas Federaciones Nacionales.

Lamentablemente Barcelona ha perdido fuelle como sede de grandes eventos deportivos nacionales e internacionales desde la celebración de los JJOO de 1992. La miopía nacionalista y los complejos de la izquierda populista han hecho que haya bajado la ciudad como sede y foco de grandes eventos deportivos más allá de los futbolísticos.

182. Deporte para todos

Consideramos el deporte como una herramienta fundamental para la salud y la calidad de vida de las personas. Desde bien pequeños el deporte está integrado en nuestro sistema educativo, por ello fomentaremos que su práctica continúe en todo el período vital, con especial atención al deporte en las personas mayores y los niños. Junto a los centros educativos impulsaremos programas para que sus alumnos puedan conocer los distintos deportes, ya que en algunos casos sólo pueden practicar lo más habituales.

183. Collserola

El gran pulmón verde de la ciudad es también el "gimnasio "de muchos, lo que ha traído algunos problemas. Armonizaremos los nuevos usos de Collserola asociados al deporte (ciclismo, *running*...) con la preservación y mantenimiento del gran parque de Barcelona.

184. Reforzaremos el deporte de base

Reforzaremos la colaboración con todas las entidades deportivas, con los consejos escolares y clubs que llevan décadas trabajando en la ciudad y pondremos en valor su labor en pro del bienestar y la salud de nuestros ciudadanos.

185. Monitores para personas con discapacidad

Habrà monitores especializados en los centros públicos deportivos para todas aquellas personas con alguna discapacidad, favoreciendo así su inclusión y bienestar a través del deporte.

186. Gimnasios y pistas escolares abiertos

Llegaremos a acuerdos con las escuelas para que dejen usar sus gimnasios y patios a clubes o entidades deportivas de su barrio que tengan instalaciones insuficientes.

187. Presentaremos la candidatura para la organización de unos nuevos Juegos Olímpicos

Barcelona organizó los mejores Juegos Olímpicos del siglo XX. Queremos organizar los mejores Juegos Olímpicos del siglo XXI, unos juegos adaptados a los nuevos estándares de sostenibilidad exigidos por el COI. La ciudad tiene la base y el impulso para hacer posible un gran acuerdo entre el Gobierno central, autonómico y municipal para volver a trabajar juntos y hacerlo realidad. *Better together / Mejor juntos.*

188. Juan Antonio Samaranch

Muchos reivindican "el espíritu olímpico" y el legado que dejó en la ciudad a todos los niveles. Nosotros hacemos nuestro también ese lema, pero vamos allá. Rendiremos justo homenaje a la persona que lo hizo posible, que fue Juan Antonio Samaranch buscándole un espacio público en la ciudad, digno y central, que lleve su nombre.

189. Grandes eventos deportivos

Barcelona albergará la Copa América de Vela en 2024 a regañadientes sin la unanimidad del gobierno de Ada Colau. Daremos todo el apoyo necesario para el éxito del evento y volveremos a ofrecer Barcelona como la mejor sede nacional e internacional de grandes eventos deportivos.

190. Vela y deportes náuticos /acuáticos

Barcelona tiene la suerte de tener otro gran pulmón natural que es el mar y su fenomenal frente litoral. Mejoraremos las instalaciones náuticas existentes y potenciaremos todas las actividades náuticas.